

MatschFinder laden zu geführten Mountainbiketouren ein

Neunkirchen. Die MatschFinder, eine Mountainbikegruppe der Bergfreunde Saar im Deutschen Alpenverein, laden zu geführten Mountainbiketouren ab der Redener Bergehalde ein – unter anderem während der SR 3-Sommeralm. Teilnehmen kann jeder, der ein fahrtüchtiges Mountainbike hat, wie der Landkreis Neunkirchen mitteilt. Für die Mountainbiketouren besteht Helm-pflicht. Die erste Tour führte am 10. Juli durch die Wälder zwischen Landsweiler, Heinitz und Bildstock. Alle 36 Teilnehmer erreichten nach zwei Stunden und 26 Kilometern wieder wohlbehalten die Sommeralm.

Die nächsten Touren starten am morgigen Freitag, 15. Juli, um 17 Uhr, und am Sonntag, 17. Juli, um 11 Uhr, an der Almhütte. Für den Freitag haben die Matsch-Finder eine Tour im Bereich des Itzenplitzer Weiwers geplant und am Sonntag sollen zum Abschluss die Trails (Päthcher) im Ruhbachthal erkundet werden. Beide Touren sind zirka 26 Kilometer lang und führen über 400 Höhenmeter.

red

www.
landkreis-neunkirchen.de
matschfinder.de